

# Le Petit Vertinois

## Bulletin Municipal d'Information

### A LA MAIRIE

#### Réunion du Conseil Municipal du 06 juillet 2023

Le Conseil municipal a décidé d'attribuer 350 euros de subventions aux associations Vertinoises ( club du 3<sup>ème</sup> âge, Vertain en fêtes, les anciens d'AFN, le pied à l'étrier, les bancs de l'école et la sté de chasse, 80 euros seront versés aux restaurants du cœur, au secours catholique, au téléthon, à la ligue contre le cancer, à l'amicale des donneurs de sang et à l'association des sclérosés en plaques.

Pour le recensement de la population prévu début 2024, le Conseil Municipal nomme Mme Anne-Marie BISIAUX coordinateur.

Pour le jardin du souvenir au cimetière, le devis des pompes funèbres BLAIRON de Solesmes a été validé par le Conseil Municipal pour un montant de 5 540 € TTC.

Un éclairage LED sera installé pour mettre en valeur la façade de l'église par la sté SATELEC (pour un coût de 4 962.50€ HT), elle installera également un éclairage pour mettre en valeur le monument aux morts (coût 1 912.95€ HT). Cette même entreprise effectuera la pose d'un coffret pour des prises électriques sur la place (coût 957.40€ TH). Le chauffage de la salle des fêtes doit être remplacé, l'entreprise Zanaglia propose un devis pour 2 aérothermes pour un montant de 10 760€ HT, ils seraient subventionnés à hauteur de 50% par le **département** dans le cadre de **l'Aide Départementale aux Villages et Bourgs volet Energie** soit 5 380.00€.

Les demandes de subvention pour les travaux sur le bâtiment de l'école primaire et de son annexe ont été acceptées, le montant des travaux est estimé à 198 787.82€ HT. Nous avons obtenu par le **département** 40% dans le cadre de **l'Aide Départementale aux Villages et Bourgs**, soit 79 515 € et 25,25% par **l'état** dans le cadre de la **Dotation de Soutien à L'Investissement Local**, soit 50 194 € .

Les travaux de trottoir rue Baudry sont terminés il reste 5 zones qui seront engazonnées par le personnel communal.

Nous avons enregistré 10 départs et 7 arrivées à l'école. Madame Louise DEVOS, directrice depuis 10 ans a quitté l'école de Vertain pour un projet personnel.

#### Réunion du 19 septembre

Les agriculteurs nommés par le Conseil Municipal au sein du nouveau bureau de l'association foncière Romeries Vertain seront Luc DELCOURT et Rémy PAVOT , Emile BULTE sera membre suppléant.

Suite à la dissolution d'ECOVALOR, la CCPS et de fait la commune adhère au SIAVED à compter du 01 janvier 2024 pour la compétence traitement et valorisation des déchets ménagers et assimilés.

Une étude est en cours pour la plantation de haies, les plants seront fournis par le Syndicat de la Selle. .

### ETAT CIVIL

#### Ils nous ont rejoints

Louise, fille de Lucie Lienard et Ludovic Kowalczyk, domiciliés 72 rue Philippe de Rubempré, le 11 septembre

Théodore, fils de Estelle Richez et Dimitri Decaux domiciliés au 327 rue Ponchaux, le 4 août

#### Bienvenue aux nouveaux habitants

Philippe HOLLIN au 29 rue Baudry

Cécile Colas et Maxime Delacroix au 606 rue Paul Pavot

## INFOS



L'heure de la retraite a sonné pour Betty. Ses nombreux clients sont venus la féliciter, mais ce n'est pas un au revoir puisqu'elle reste vertinoise. Elle va maintenant pouvoir profiter de cette nouvelle étape.

Cathy et Jean-Claude, deux Vertinois ont choisi de lui succéder. Une excellente nouvelle car nous allons continuer à profiter du merveilleux lieu de rencontre qu'a su créer Betty. Nous leur souhaitons une belle réussite.

Monsieur Maxime BONTEMPS a été recruté le 01 juillet en contrat PEC pour 26 heures/semaine pendant 1 an. Il est prévu principalement pour effectuer des travaux d'entretien des bâtiments publics et du matériel communal.



Maxime réparant les murs d'enceinte de l'ancien presbytère

### Pensez aux piétons...

Si vous avez une entrée, un garage ou une cour, pour la sécurité des piétons qui sont obligés de passer sur la route, pensez à rentrer votre voiture. Ne la laissez pas sur le trottoir la journée et également la nuit.



### Clap de fin pour les cours d'informatique

Un grand merci à Barbara Delsart qui a proposé des thèmes de travail intéressants en groupe. Avec compétence, elle savait s'adapter à toutes les personnes présentes et répondre à toutes les questions en individuel.

Qu'elle passe de bons moments en famille.

## ECOLE

Une nouvelle directrice : Valérie Basuyau, vertinoise depuis plusieurs années, est la nouvelle directrice de l'école primaire, prenant la suite de Louise Devos partie faire le tour du monde durant une année sabbatique.

L'année scolaire sera sous le thème de l'olympisme et l'équipe enseignante a aussi pour objectif d'obtenir le label Eco-Ecole : De beaux projets pour les enfants

### Rentrée scolaire

Les effectifs de l'école restent stables. 62 enfants ont effectué leur rentrée scolaire.

classe de maternelle de Mme Dieu : 25 élèves et 4 TPS prévus en janvier

classe de CP-CE1 de Mme Maryse : 16 élèves

classe de CE2-CM1-CM2 de Mme Basuyau : 21 élèves



# FESTIVITES

**14 juillet** : Très peu de Vertinois ont répondu à cette manifestation traditionnelle, organisée cette année à Romeries



Tir à la carabine pour tout âge



Concours de pétanque

## Concours des maisons fleuries

8 inscrits cette année

1er prix : Fabienne Ruelle

2ème prix : Martine Dehaynin et J.François Delbouve

3ème prix : Fanny et Stéphane Buron

Prix spécial du jury : Chloé Beudin et Dimitri Michel



L'Association Vertain en fêtes n'a pas pu organiser **le festival des Harpies** cette année. Deux autres associations (le terrier des Arts et Les enfants du Groove ) ont pris le relai : Une belle réussite, la place de Vertain grouillait de monde.

## Repas d'Automne :

Les vertinois de 62 ans et plus et les élus étaient conviés au repas annuel, 56 personnes ont répondu présent. Ce fut une belle après-midi très festive. Les plus âgés ont été honorés :

Gisèle Houriez, 91 ans

Bernadette Blas, 84 ans

Emile Bulté, 87 ans

Francesco Palma, 85 ans



## Calendrier des manifestations

**13, 14 et 15 octobre** : Festival de jazz par la CCPS

**21 octobre** : Concours de Belote

**31 octobre** : Fête d'Halloween

**11 novembre** : Célébration de l'armistice

**3 Décembre** : Bourse aux jouets par Vertain en fêtes

**5 décembre** : Hommage à toutes les victimes civiles ou militaires qui sont tombées durant la Guerre d'Algérie et les combats au Maroc et en Tunisie.

**Décembre** : Téléthon

**22 décembre** : Fête de Noël de l'école